

La Foire Internationale de La Havane, Fihav 2024 ouvre ses portes

Image not found or type unknown

La Havane, 4 nov (RHC) La Foire internationale de La Havane (Fihav 2024) atteint sa 40e édition à son emplacement habituel au parc des expositions Expocuba, du 4 au 9 novembre, et sera fréquentée par une cinquantaine de pays.

Considérée comme la principale bourse commerciale multisectorielle de Cuba et des Caraïbes, une douzaine de délégations officielles ont confirmé leur présence, et plus de 700 entreprises exposent leurs produits, pour lesquels elles ont contracté plus de 17 000 mètres carrés à Expocuba.

Des chiffres qui, selon le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement (Mincex), Oscar Pérez-Oliva, montrent l'ampleur de l'événement, qui se déroule dans le contexte des importantes transformations que connaît le pays pour corriger les distorsions et relancer l'économie cette année.

Oscar Pérez-Oliva a indiqué que la participation nationale dépasse les 190 entités - dont 30 MPME - et que, conformément à la politique cubaine de promotion du développement territorial, un pavillon a été réservé pour présenter le potentiel et les intérêts commerciaux des provinces et de la municipalité spéciale de l'Isla de la Juventud.

Parmi les activités les plus importantes de la Fihav figure le VIIe Forum d'investissement, qui culmine avec la présentation de la mise à jour du portefeuille d'opportunités de Cuba, un outil interactif qui élargit son orientation locale et inclut de petits projets visant à accroître la participation des MPME.

En ce qui concerne le portefeuille d'investissement, l'actuel premier vice-ministre du Mincex, Carlos Luis Jorge, a indiqué lors du Fihav 2023 que le portefeuille comptait 729 projets, soit 21 de plus qu'en 2022, ce qui impliquait un montant total d'investissement d'environ 34 471 millions de dollars.

Au cours du VIIe Forum d'investissement, il y aura cette année des panels sur la Zone spéciale de développement de Mariel, l'Union économique eurasiennne, les opportunités d'affaires et les perspectives de coopération dans les domaines de l'industrie et de l'agro-industrie, ainsi que les opportunités d'affaires avec l'investissement étranger dans le développement territorial.

Il convient de souligner le panel spécial consacré à l'Union européenne, qui abordera la contribution de l'industrie biopharmaceutique d'exportation à la production de médicaments en Amérique latine.

Parmi les autres activités prévues dans le cadre de la vitrine commerciale figurent plusieurs forums d'affaires entre Cuba et la Russie, le Mexique et l'Angola, ainsi que des réunions avec les chambres binationales, les journées nationales des pays, des échanges commerciaux, des rondes d'affaires, des séminaires, des conférences, des présentations de produits et le lancement de la revue Cuba Foreign Trade.

Fihav 2024 est un espace destiné à promouvoir les fonds exportables de Cuba (gestion étatique et privée), avec une représentation de ses 13 centres de production d'exportation. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369035-la-foire-internationale-de-la-havane-fihav-2024-ouvre-ses-portes>



Radio Habana Cuba